

NOTINPEC

EDICIÓN 763 DICIEMBRE 11 AL 15

¡CELEBRACIÓN DE VELITAS



¡LLEGÓ LA NAVIDAD!

El pasado 7 de diciembre, privados de la libertad y funcionarios de los diferentes Establecimiento de Reclusión de Orden Nacional, le dieron la bienvenida a esta Navidad encendiendo las luces y las velitas.

Esta fecha es especial porque une los corazones de todas las personas y da inicio a las

fiestas decembrinas, las cuales contribuyen a encontrar unión, armonía, paz, solidaridad y reconciliación.

Exhortamos a todas las personas a que vivan este último mes del año con mucha alegría, resiliencia y tranquilidad, deseamos que todos sus proyectos se cumplan por el bien de todas sus familias.





DONACIÓN POR PARTE DE LA GOBERNACIÓN DE BOYACÁ

Ante las gestiones efectuadas por las Directivas de la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Monquirá con el objetivo de brindar apoyo a la población privada de la libertad, la Gobernación de Boyacá efectuó una donación de elementos de aseo, calzado y ropa.

Los privados de la libertad recibieron la donación de las manos del Gobernador de Boyacá Ramiro Barragán Adame y de la Directora de la Cárcel

Martha Isabel Hernández Bonilla en compañía del Comandante de vigilancia.

Las Directivas de la cárcel continuarán gestionando ante las autoridades Departamentales como municipales, programas de formación en distintas especialidades que busca la resignificación y resocialización real de los privados de la libertad así mismo, apoyo técnico, tecnológico y dotacional.



ASUNTOS PENITENCIARIOS

En la línea de intervención Promoviendo la Transparencia se presentan los resultados deL Grupo Asuntos Penitenciarios



= 7

**PPL identificados
como extorsionistas
trasladados a la fecha**



LA REGIONAL NORTE PRESENTE EN LA FERIA ARTESANAL 'PLACITAS SHOWROOM'

Desde el pasado ocho (8) y hasta este domingo 10 de diciembre, el Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Santa Marta y la Regional Norte estuvieron presentes en la Tercera edición de la feria artesanal 'Placitas Showroom' la cual se llevó a cabo en el Hotel Boutique Spa Placita Vieja, Parque de los Novios ubicado en el centro histórico de la Perla de América.

Artesanías como hamacas, espejos trabajados en madera, mochilas, collares, pulseras,

jarrones entre otros, llamaron la atención de los transeúntes – propios y turistas- que visitaron el lugar que vestido de colores dejó como protagonista el talento penitenciario elaborado 100% por las manos de nuestra población objeto.

Así mismo, en la jornada que tuvo un horario de 11:00 a.m hasta las 9:00 p.m y entrada gratis, los artículos de moda, arte y gastronomía fueron comercializados con el apoyo y participación de marcas colombianas.





PROYECTO DE VIDA COMO UNIDAD FAMILIAR

Un aula de la Cárcel y Penitenciaría con Alta y Media Seguridad de Popayán se convirtió en un oratorio para recibir a los contrayentes, que buscan a través del vínculo del matrimonio sellar las intenciones de amor, cuidado y protección, consolidar su relación mediante la estabilidad y confianza en su proyecto de vida como unidad familiar.

El penado consagrado por la Iglesia

Pentecostal Unida de Colombia (IPUC) y su compañera de vida, participaron de la ceremonia para oficializar la unión.

La pareja fue acompañada por miembros de esta iglesia, compañeros del pabellón, responsable del área de Atención y Tratamiento, la Trabajadora Social que junto a otros servidores penitenciarios se convirtieron en testigos del amor en medio de la adversidad.



FRASE DE LA SEMANA



“

“El éxito no se logra solo con cualidades especiales. Es, sobre todo, un trabajo de constancia, de método y de organización”. Víctor Hugo.

”

E-mail:
notinpec@inpec.gov.co

Oficina
Asesora
Comunicaciones

Carlos Alberto Zambrano
Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones

Equipo Notinpec:

Martha Muriel
Periodista

Dg. Harol Caita
Audiovisual

Tatiana Moreno
Periodista

Carolina Campos

Andrés Sierra
Periodista

Dg. Néstor Cárdenas
Fotógrafo

Fernanda Cubillos
Periodista

Johan Marín

Yuli López

SÍGUENOS EN ESTAS REDES SOCIALES:



@INPECoficial @INPEC_Colombia@inpec_colombiaoficial

 **YouTube**
Reportajes de libertad